



LE CORDON BLEU®
PARIS

Le Cordon Bleu Paris partage son expérience sur la solution Sage 100



”

« Sage 100 est la solution qui a couvert une grande partie de nos attentes fonctionnelles et opérationnelles. Simple d'utilisation, elle nous a permis de gagner en productivité. Tout au long du projet, nous avons pu bénéficier d'un accompagnement et de conseils de qualité. La réactivité du support Client Mercuria est très appréciée. »

SAGE 100 Entreprise



LE CORDON BLEU PARIS en bref...

Fondé en 1895, Le Cordon Bleu Paris est le premier réseau mondial d'instituts d'arts culinaires et de management hôtelier avec plus de 30 instituts à travers le monde. L'institut Le Cordon Bleu Paris accueille plus de 1 000 étudiants chaque année.

Le Cordon Bleu Paris compte environ 70 collaborateurs.

Découvrez comment Le Cordon Bleu Paris a choisi Sage 100 pour ses collaborateurs.

Les défis à relever...

Face aux besoins grandissants, faire évoluer le système comptable est rapidement devenu une priorité pour le service financier de l'institut Le Cordon Bleu Paris. L'objectif était désormais d'exploiter une solution capable d'éditer des bilans et des plans comptables simplement pour gagner en efficacité.

Le service financier souhaitait également une solution plus rapide et fiable dans la création des tableaux de bord permettant d'analyser les données chiffrées plus facilement et sans risque d'erreur.

Le choix de Sage 100 pour Le Cordon Bleu Paris

Partenaire majeur de Sage, Mercuria nous a été immédiatement conseillé par l'éditeur. C'est donc avec confiance que nous avons fait appel à l'expertise de Mercuria pour mener à bien ce projet. L'avantage de Sage 100 Comptabilité est la possibilité d'y intégrer des environnements extérieurs et les applications avec la Console.

Nous avons un besoin complet de la gamme Sage 100 Entreprise puisque nous l'utilisons pour la comptabilité, la gestion commerciale, les flux bancaires et les moyens de paiements. Nous avons profité de ce projet de refonte pour nous équiper en même temps de la Console et de Sage BI Reporting.

”



« Directement conseillé par l'éditeur Sage, l'intégrateur Mercuria a fait preuve d'un grand professionnalisme dans la gestion de notre projet. La mise en place a été rapide. Nous étudions déjà les évolutions possibles, notamment en termes de dématérialisation, » nous confie Mr Ksantini.

L'utilisation de Sage 100 chez Le Cordon Bleu Paris

La mise en place de Sage 100 Entreprise permet désormais de faire des bilans comme des comptes de résultats beaucoup plus régulièrement, en temps réel et sans erreur.

Grâce à la Console, il est à présent possible d'importer des écritures comptables dans Sage 100 depuis plusieurs fichiers Excel, ce qui représente un gain de temps considérable.

Sage BI Reporting, connecté directement à Sage 100 Comptabilité, permet aussi d'établir les P&L analytiques très rapidement. La création de nouveaux tableaux de bord personnalisés et adaptés au besoin de Le Cordon Bleu Paris devient vraiment facile.

Enfin, la solution des flux bancaires offre une véritable sécurité grâce au paramétrage des process de signatures.



“

« Nous sommes très satisfaits de l'utilisation que nous avons de la solution comptable Sage 100 Entreprise en particulier pour le gain de temps des réalisations, ses performances et sa polyvalence. C'est toujours un plaisir d'avoir un ressenti positif lors de la mise en oeuvre d'un projet informatique et c'est parfaitement le cas depuis l'installation de sage 100 par Mercuria au sein de nos services. En tant qu'utilisateur, j'apprécie ces évolutions dans mon quotidien et envisage d'aller plus loin avec l'intégration d'une solution de dématérialisation. » confie Monsieur Ksantini, Responsable Administratif et Financier, Le Cordon Bleu Paris.

”